

Business-Integrationsplattform ermöglicht ein Co-Creation-Ökosystem zur gemeinsamen Entwicklung neuer digitaler Dienste



Business-Integrationsplattform ermöglicht ein Co-Creation-Ökosystem zur gemeinsamen Entwicklung neuer digitaler Dienste



Chance

Bayernwerk AG, ein Tochterunternehmen von E.ON, betreut Versorgungsunternehmen in mehr als 1.200 Kommunen in Süddeutschland.

Die Bayernwerk AG verfolgt die Strategie, neue Geschäftsmodelle für neue Märkte einzuführen, die Entwicklung und Einführung neuer Versorgungsprodukte und Dienstleistungen zu beschleunigen und neue Kunden in neuen Märkten zu gewinnen. Die Bayernwerk AG hat mit DXC Technology (DXC) eine Partnerschaft für eine cloudbasierte Business-Integrationsplattform mit dem Namen „Socrates“ geschlossen - einer digitalen Utility-Plattform, die es Energieunternehmen und Drittanbietern ermöglichen wird, gemeinsam neue Dienstleistungen zu entwickeln.



Eine andere Vorstellung von IT

„Socrates“ ermöglicht ein Ökosystem für die Co-Creation von Bayernwerk-Partnern mit DXC. Diese Plattform erleichtert es Versorgern, ihre Altsysteme aufzurüsten und ihre Dienstleistungen für die Kunden zu verbessern – ein herausragendes digitales Betriebsmodell mit dem Potenzial, ein komplettes Ökosystem zu transformieren.

Bislang wurden über 15 Geschäftsanwendungen auf Socrates entwickelt, die von der verbesserten Integrationsgeschwindigkeit profitieren. Eine dieser Anwendungen ist das Produkt „EnergyPortal“, das zur größten Single-Sign-On-Plattform für Energiedienstleistungen innerhalb von E.ON werden soll - damit reagiert E.ON auf die Energiewende in Deutschland.



Zukunft möglich gemacht

Die Technologie ist für die Business-Akteure unsichtbar geworden; so hat Socrates die Einführung neuer Geschäftsmodelle und Anwendungen beschleunigt. Die Rolle der Bayernwerk IT hat sich dadurch verändert; sie soll als vertrauenswürdiger Geschäftspartner für die gesamte Organisation und das Ökosystem der Partner fungieren.

Dank Socrates könnten neue Versorgungsprodukte und Energieeffizienz-Dienstleistungen eingeführt werden, und die Bayernwerk AG konnte sich als digitaler Integrationspartner für die Energiemärkte positionieren.



bayernwerk

STANDOUT
in
DACH
(Deutschland,
Österreich,
Schweiz)